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ATA DA VIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE1
PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO2
JEQUITINHONHA E MUCURI ************************************************3

Às quatorze horas do quarto dia do mês de outubro de dois mil e vinte e um,4
reuniram-se por webconferência pelo Google.meet sob a presidência do Prof.5
Douglas Santos Monteiro, Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação Eventual, o6
Conselho de Pesquisa e Pós-graduação. Estiveram presentes os conselheiros:7
Fabrício da Silva Terra (Diretor de Pesquisa), Lílian de Araújo Pantoja8
(PPGBiocomb), Mirtes Ribeiro (PPGEnSa), Ezequiel Redin (PPGER), Eduardo9
Fontana (PPGGeo), Rodrigo César Marques (PPGBA), Lucas Lima Verardo (PPGZoo),10
Geraldo Wellington Rocha Fernandes (PPGECMaT), João Paulo de Mesquita11
(PPGMQ), Weversson Dalmaso Sellin (Profmat), Vinícius Cunha de Oliveira12
(PPGReab), Ana Terezinha Marques Mesquita (PPGOdonto), Wallans Torres Pio13
(PMPGQui), Sandro Luiz Barbosa dos Santos (PPGCFarm), Alexandre Christófaro14
Silva (PPGPV), Antônio Jorge de Lima Gomes (PPGTAS), Marcio Leles Romarco de15
Oliveira (PPGCFlor), Silvia Regina Paes (PPGSaSa), Sandro Vinícius Sales dos Santos16
(PPGEd) e Débora Fernandes de Melo Vitorino (representante dos cursos lato17
sensu). As Coordenadoras do PPGCH justificaram suas ausências. Ordem do18
Dia. Prof. Douglas, presidente eventual do CPPG, levou em apreciação a Ordem do19
dia que foi aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: Processo SEI! nº:20
23086.008780/2020-91. Aprovação do Plano de Trabalho do Curso de21
Especialização em Ortodontia e Acordo de Cooperação Técnica entre UFVJM e22
FUNARBE para desenvolvimento do Curso de Especialização em Ortodontia,23
Coordenado pelo Prof. Leandro Marques. Aberta a discussão aos Coordenadores,24
foi questionado pela Prof.ª Silvia Paes, em nome do PPGSASa, o alto valor do curso25
e a não previsão de bolsas e/ou cotas para a população em situação de26
vulnerabilidade social, além do precedente para cobrança nos cursos de27
especialização, que pode trazer consequências danosas à Universidade pública e28
gratuita. O Prof. Wallans, PMPGQui, questionou se foi levado previamente ao29
conhecimento do PPGOdonto o projeto e impactos do curso de especialização30
dentro do PPG. A Prof.ª Ana Teresinha, PPGOdonto, disse que o PPG só teve31
conhecimento quando o assunto foi pautado na FCBS, relatando ainda32
preocupação com os impactos dentro do PPG, que vem enfrentando muitas33
dificuldades administrativas. Ressaltou que o curso de especialização pode trazer34
benefícios à região, mas que são necessários maiores esclarecimentos sobre o35
funcionamento do curso pelos proponentes. Ainda, o Prof. Antônio Jorge, PPGTAS,36
ressaltou que o documento DCP: Plano de Trabalho (0474872) não foi37
assinado por todos os proponentes no SEI!, o que pode implicar em nulidade38
jurídica do ato. Como houveram muitos questionamentos não respondidos, foi39
proposto pelo Prof. Rodrigo Marques, PPGBA, o seguinte encaminhamento:40
convocar uma nova reunião para análise e aprovação do projeto e plano de41
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trabalho do curso de especialização em ortodontia, devido a faltas de elemento42
com a presença de proponentes ou representantes para tirar dúvidas a maiores43
esclarecimentos sobre o curso, que teve 19 votos favoráveis e nenhum voto44
contrário ou abstenção (antes da votação o coordenador do PPG, Geraldo Rocha45
Fernandes se ausentou da reunião, porém concordou com o encaminhamento). O46
presidente eventual do CPPG, Prof. Douglas, disse aos conselheiros que procurará47
o Prof. Leandro para adiantas os principais questionamentos dos48
Conselheiros. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de49
todos e às 15h18, declarou encerrada a sessão. Eu, Rafael Alessandro de Matos50
Andrade, secretário do Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação, lavrei a presente51
ata que vai devidamente assinada por mim e, se aprovada, será assinada pelo52
presidente deste conselho. Este documento é obtido por meio eletrônico digital,53
disponível no sítio eletrônico da PRPPG/UFVJM. Qualquer rasura significa fraude. A54
ressalva é feita pelo secretário da reunião mediante apostila. Diamantina/MG, 655
de outubro de 2021.56
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